

Anbau der Kindertagesstätte Beckersberg fertiggestellt

25.11.2016 12:38

Der Anbau der Kita Beckersberg ist fertiggestellt. Die erste Gruppe mit zehn Krippenkindern konnte bereits im November die neuen Räumlichkeiten beziehen. Insgesamt sollen in dem Gebäude einmal drei Gruppen mit insgesamt 30 Kindern betreut werden, wenn alle neuen Personalstellen besetzt sind. Derzeit werden noch weitere Erzieherinnen und Erzieher für diese Einrichtung gesucht.

Die Leiterin der Kita Beckersberg, Jana Hagemann, freut sich über den 350 Quadratmeter großen Kita-Anbau: „Der neuen Krippenräume sind sehr schön und maßgeschneidert für die Betreuung von unter 3-Jährigen.“ Das ausführende Architekturbüro Nuckel aus Hamburg und das Ingenieurbüro Kohn aus Barmstedt haben das Gebäude auf die Bedürfnisse von Krippenkindern abgestimmt. Es gibt niedrige Fenster auf Sichthöhe der Kleinen und offene Räume bis unter den Dachstuhl für ein gutes Raumklima. An die drei Gruppenräume grenzen jeweils ein eigener Schlafraum, ein eigener Sanitärbereich und ein Abstellraum zur Aufbewahrung von Spielgeräten. Außerdem gibt es einen Personalraum sowie einen großen Eingangsbereich, der auch als Gemeinschaftsraum genutzt werden kann.

Der Bau hat insgesamt 986.000 Euro gekostet, 600.000 Euro können davon durch Fördermittel finanziert werden. Weitere 86.000 Euro wurden durch die Gemeindevertretung für die Außenanlagen bewilligt. Die offizielle Einweihung des Kita-Anbaus wird im kommenden Jahr am 16. Februar 2017 stattfinden.